



Je relis ma dissertation et je me corrige

Les bons coups de Vincent!

Vincent a pensé à :

- adopter une stratégie de correction en fonction de ses erreurs les plus fréquentes
- relire son texte une phrase à la fois à partir de la fin pour mieux voir ses erreurs
- utiliser les ouvrages de référence dont il disposait (des ouvrages qu'il connaissait bien et avec lesquels il était à l'aise)

Vincent aurait pu aussi :

- adopter une méthode de révision efficace si son enseignante ne l'avait pas aidé à cibler ses erreurs les plus fréquentes (par exemple la [méthode de relecture en trois étapes MDR](#), disponible sur le site Amélioration du français)

